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第140号 令和２年９月６日（２）

９月18日（金） 午前10時から
松原　美子　議員
　○�新型コロナウイルス感染症が、収束していない中での、今後の教
育行政などについて（教師の人員配置について/ＧＩＧＡスクー
ル構想について/教科書について/児童・生徒の心のケアについて）

　○�市税・各種公的保険料に関する滞納問題について（「各種滞納金
対策」の対応について/滞納実態と滞納整理事務（実務）につい
て/どうしても「支払えない人々」への対応について）

津久井　清氏　議員
　○�プラスチックの再資源化と削減に向けた市の取り組みについて
（市のゴミ収集の赤袋に入れる廃プラスチックの再資源化に向け
た市の取り組みと課題は何か/海洋プラスチック公害などが深刻
化する中、プラスチックの削減に向けた市の取り組みの方向性を
問う/今後の取り組みの展望を問う）

午後１時から
松澤　武人　議員
　○�鎌ケ谷市の持続可能な住環境の形成に向けた取組について（人口
構成の変遷について/固定資産税について/住宅ストックについて
/都市計画マスタープランについて/北千葉道路について/住生活
基本計画の必要性について）

宗川　洋一　議員
　○�一般国道４６４号北千葉道路について（現在の進捗状況（都市計
画の変更案）について/今後の事業化までの予定と促進をどのよ
うにしていくのか/市長からの意見の対応はどのようになってい
るのか（構想段階評価書）/総合基本計画（前期）と都市計画マ
スタープランへの位置付けについて（北千葉道路とまちづくり）
/今後の課題と市の対応について）

９月23日（水） 午前10時から
鈴木　哲也　議員
　○�市役所の窓口業務について（窓口の一元化について/死亡時の手
続きについて/おくやみ窓口について/終活の相談窓口について）

小易　和彦　議員
　○�新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策について（現在までの
取り組みについて/市役所職員の対応について/児童福祉施設（保
育園・放課後児童クラブ・児童センター等）での対応について/
学校での対応について）

午後１時から
佐藤　　剛　議員
　○�ポストコロナ社会における持続可能な都市農業の促進について
（耕作放棄地について/新規就農について/地域支援型農業（ＣＳ
Ａ）の可能性について）

德野　　涼　議員
　○�北千葉道路について（南北の分断問題について/周辺の整備につ
いて/道路の設計について）

　○�緑道と街路樹について（緑道の概要、整備の意義について/街路
樹の役割、管理について）

　○�市長の政治姿勢について（新聞報道等について/今後の市政運営
について）

９月24日（木） 午前10時から
伊福　幸一　議員
　○�防災対策について（水害対策について/被災者支援システムにつ
いて/避難支援制度について）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
富田　信恵　議員
　○�発達障がい及びその懸念のある児童生徒の支援について（本市に
おける特別支援学級の仕組みと現状について/通常学級において
特別な支援が必要と考えられる児童生徒の割合/特別支援学級に
入級するには/発達障がいの懸念のある児童生徒への支援につい
て/コロナ禍による影響と今後の支援について）

午後１時から

河内　一朗　議員
　○�本市のひきこもり支援の現状と今後の課題について（本市のひき
こもり現状の把握と、対象者（世帯）に対する本市の支援策につ
いて/近年問題視されている、中高年ひきこもりに対する本市の
見解、支援策について/ひきこもりに対する本市相談窓口の明確
化、専用の相談窓口の設置予定について）

佐竹　知之　議員
　○�本市における新型コロナウイルス感染症対策について（新型コロ
ナウイルス感染症の本市での広がりについて認識を伺う/本市で
発表される情報は感染者数のみだが、検査数と陽性率は発表でき
ないのか伺う/市独自のＰＣＲ検査体制をつくるべきだと考える
が市の考えを伺う）

　○�本市における梨農家の現状について（本市における梨農家の現状
と今後の課題について市の認識を伺う/政府の「コロナ対策」の
制度である「持続化給付金」について/農業支援における諸制度
の手続きの簡素化と、その周知について）

　○�生活保護制度について（今年６か月間２月〜７月の生活保護申請
状況について/生活保護世帯へのエアコン設置助成について/生活
保護世帯を担当するケースワーカーの男女比率について）

９月25日（金） 午前10時から

芝田　裕美　議員
　○�子ども・子育て支援事業の推進について（子ども・子育て支援事
業計画について/新型コロナウイルス感染症が与える各事業への
影響及びその対策について）

葛山　繁隆　議員
　○�学校におけるいじめに対する基本的認識について（いじめの実態
及び対策について/いじめによる不登校の現状とその対応につい
て）

午後１時から

後関　俊一　議員
　○�新型コロナウイルス感染拡大防止により中止や延期になった事業

について（出産、子育てにおける事業について/高齢者を対象と
する事業について）

矢崎　　悟　議員
　○�新型コロナウイルスを想定した新しい生活様式等への対応にむけ

た市の今後の施策について（教育や行政手続き等におけるデジタ
ル技術の活用について/子育て世代や高齢者等の新しいつながり
の創出について/公共施設等の衛生環境対策について/避難生活の
３密対策や罹災証明手続きのデジタル化など、新たな災害対応ス
タイルの構築について/地域未来構想２０オープンラボについて）


